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ATA n. 05 de 2018, DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO DO CÂMPUS 2 

JOINVILLE REALIZADA EM 16 DE MAIO DE 2018, NO IFSC, SITUADO À RUA PAVÃO 3 

1377 – BAIRRO COSTA E SILVA. 4 

Aos dezesseis dias de maio do ano de dois mil e dezoito, às quatorze horas, o 5 

Colegiado do Câmpus Joinville reuniu-se para a Reunião Ordinária com a Presidência 6 

do Diretor-Geral VALTER VANDER DE OLIVEIRA e com a presença dos seguintes 7 

conselheiros: MAICK DA SILVEIRA VIANA; DÉBORAH R. MAGNO RIBAS, 8 

HEVERTON LUIS PEDRI, NYCOLE KULIK e NELI DE LEMOS. Havendo número legal 9 

de conselheiros, o presidente declarou aberta a reunião e anunciou as seguintes 10 

pautas: 1. Informes. 2. Aprovação da Ata nº. 04, de 18/04/2018. 3. Aprovação do PPC 11 

do Curso Técnico em Eletroeletrônica. 4. Aprovação do Termo de Cooperação Técnica 12 

entre IFSC e UFSC. 5. Aprovação do Planejamento Orçamentário 2018. 6. PAT 2019 13 

(Plano Anual de Trabalho). Primeiro Ponto. Informes. a) O Presidente informou que a 14 

construção do Bloco 06 está chegando na etapa final e a previsão é fazer a 15 

inauguração da obra no primeiro dia de aula do 2º semestre de 2018. b) Informou que a 16 

LOT – Lei de Ordenamento Territorial do Município de Joinville foi publicada, 17 

reconhecendo o IFSC como área de interesse educacional. c) O Prof. Maick informou 18 

que os servidores conferiram os históricos dos alunos para inserção no novo sistema 19 

acadêmico (SIGAA), a fim de identificar alguma irregularidade na migração do sistema. 20 

Segundo Ponto. A Ata nº. 04, de 18/04/2018 foi aprovada por unanimidade. Terceiro 21 

Ponto. Aprovação do PPC do Curso Técnico em Eletroeletrônica. O Coordenador do 22 

Curso, Prof. Neury Boaretto, informou que as disciplinas da área elétrica passaram do 23 

4º módulo para o 2º módulo, para que os alunos já tenham, desde o início do curso, o 24 

conhecimento e a integração com a área de eletroeletrônica. A conselheira Neli de 25 

Lemos relatou o parecer da coordenadoria pedagógica, que dispõe que a área de 26 

conhecimento “Arte” deve ser ministrada, de acordo com a LDB, no ensino básico, 27 

contemplando as quatro linguagens (dança, teatro, música e artes visuais), e segundo 28 

a proposta de reestruturação de PPC apresentada, está contemplando uma linguagem 29 

 

 



apenas, a de teatro, razão pela qual a coordenadoria pedagógica é desfavorável a 30 

aprovação do PPC nestes termos. A Profª. de Artes, Luciana Cesconetto, pediu a 31 

palavra. A mesma explicou que as quatro linguagens da Arte são bem diferentes e que 32 

cada profissional tem uma formação específica, sendo que não é suficiente promover 33 

apenas uma capacitação para o docente, sendo necessária a contratação de outro 34 

profissional para lecionar as outras linguagens da Arte. Após discussões, o Presidente 35 

colocou em votação, com 3 (três) votos contrários a aprovação do PPC; 1 (um) voto 36 

favorável e 1 (uma) abstenção, o PPC não foi aprovado. O Colegiado deliberou pelo 37 

encaminhamento do PPC para a Pró-Reitoria de Ensino para emissão de parecer sobre 38 

a obrigatoriedade por Lei de ofertar a disciplina de Arte com as quatro linguagens (artes 39 

visuais, dança, música e teatro), sendo que, atualmente, não há profissional que tenha 40 

a formação nas quatro linguagens. Após a emissão do parecer pela Pró-Reitoria de 41 

Ensino, o PPC deverá retornar ao Colegiado para apreciação. Quarto Ponto. 42 

Aprovação do Termo de Cooperação Técnica entre IFSC e UFSC. O Presidente 43 

informou que o convênio trata de parceria para cessão de espaço físico, não onerosa, 44 

dos laboratórios da UFSC e do IFSC para uso dos alunos e professores. Aprovado. 45 

Quinto Ponto. Aprovação do Planejamento Orçamentário 2018. Foi apresentado o 46 

Planejamento Orçamentário do Câmpus Joinville para o ano de 2018, dividido em três 47 

rubricas: 1. Despesas de funcionamento do câmpus, tais como: contratos de serviços 48 

terceirizados, taxas, assistência ao aluno e material de consumo; 2. Despesas com a 49 

capacitação dos servidores; 3. Despesas com o material permanente. O Presidente 50 

salientou que o governo federal decretou o contingenciamento de recursos, liberando 51 

apenas 40% do valor total. Aprovado. Sexto Ponto. PAT 2019. O Presidente informou 52 

que já foi publicada a Resolução do CODIR nº 01/2018, que estabelece as normas 53 

para o processo de elaboração e revisão do Plano Anual de Trabalho (PAT) 2019 do 54 

IFSC, e que o envio dos projetos para inserção no PAT encerra no dia 18 de maio. 55 

Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião e, para constar, eu, Flávia Gazoni 56 

Hirt, lavrei a presente Ata. Joinville, 16/05/2018.  57 


